



Juhuuu, der Herbst ist da!

Dieser Tage klingen viele fröhliche Herbstlieder durch die geschlossenen Türen der Gruppen, wenn wir uns zum Morgenkreis zusammenfinden. Vom Klassiker „Der Herbst ist da“ über den „Bi-Ba-butzigem Igel“ sind viele schöne Lieder dabei, die von den Kindern instrumental oder auch mit knuffigen Fingerbewegungen begleitet werden.



Auf den Streifzügen durch die Gemeinde wird das bunte Laub bestaunt und gesammelt – ebenso wie selbstverständlich Kastanien. Der ein oder andere Regenguss stört die Kinder dabei nicht.

Unser Ernte-Dank-Fest fiel auch in diesem Jahr wieder

besonders schön aus. Die Kinder brachten prall gefüllte Körbchen voller Gaben der aktuellen Jahreszeit mit und steuerten viele Köstlichkeiten zu einem leckeren Frühstücksbuffet bei. Die Stimmung bei diesen Festivitäten ist immer sehr besonders und die Kinder erfreuen sich daran! Mit viel Liebe zum Detail wurden die Frühstückstische gedeckt und alle Gaben gekostet.

Am Weltkindertag wartete auf alle Kinder eine kleine Überraschung am Haken. Ein „Schön, dass es Dich gibt – Lolli“ sollte unseren Schützlingen den Tag versüßen. Auch davon waren alle begeistert – Naschi im Kindergarten gibt es ja meist nur in Ausnahmefällen... 😊

Im November startet nun endlich auch die Vorschularbeit mit unseren künftigen Vorschulkindern. Im nächsten Sommer werden deutlich mehr Kinder zur Schule gehen, als im vergangenen Jahr. Einige Projekte sind bereits fest geplant. Erneut wird beispielsweise das sogenannte Gewaltpräventionsprogramm mit Herrn Wolfgram in unser Kita stattfinden, das Anfang des Jahres erstmalig realisiert werden konnte. Auch werden wir

von der Harzer Puppenbühne besucht werden und bekommen eine tolle vorweihnachtliche Aufführung zu sehen.

Ein Teamtag in Hamburg, den wir gemeinsam mit dem Team des Fördekindergartens (als die beiden gemeindeeigenen Einrichtungen Heikendorfs) erleben dürfen, wird den Monat abrunden. Teambildende Maßnahmen, ein ungezwungenes Miteinander und der fachliche Austausch wird dem Großteam sicher guttun. Wir freuen uns darauf und danken schon heute der Firma Likedeeler für die tolle Planung.

Und danach geht es mit großen Schritten der Weihnachtszeit entgegen. Wahnsinn, wie schnell das Jahr verging!

Wir wünschen Ihnen einen kuscheligen November. Auf bald!

Ihre Kindertagesstätte Vier Jahreszeiten